



新年にみんなで誓おう 交通安全



～ 一年の計は元旦にあり ～



明けましておめでとうございます。

交通事故のない安全・安心な社会の実現は県民すべての願いです。

ご家庭をはじめ、地域や職場で今年一年間、無事故・無違反で過ごせるように目標を立てましょう。

【冬道の安全運転の励行】

○ 車間距離を長めに

通常時よりも、車間距離を長めに取るようにしましょう。車間距離に余裕があると、前後の車や自分の車がスリップしたときでも、事故を防ぐことができます。

○ 急な運転操作は避ける

雪道では路面が滑りやすくなっています。

「急ブレーキ・急ハンドル・急加速」は絶対にやめましょう。また、普段以上に歩行者や障害物に注意しながら運転しましょう。

○ 焦りは禁物です！時間にゆとりをもった運転をしましょう。



広報 将軍野 1月号

将軍野交番

845-1332



1月10日は110番の日

1月10日
110番の日

すぐそばにある安心を

事件・事故
110番

心配・相談
#9110

秋田県警察本部

題名 第8日回秋田臨港警察署協議会の開催について

11月10日、「高齢者安全・安心アドバイザーの活動と高齢者対策」をテーマに開催し、委員の皆様から「高齢者が犯罪被害や交通事故に遭わないための広報啓発活動について」、「社会経験を積むための教養の継続について」との提言がありました。

今後、この提言を警察活動に生かしていきたいと思えます。



夕方・夜間は反射材を着用しよう！

「反射材を着用している歩行者」は
「着用していない歩行者」よりも

2倍以上 手前で発見できるといわれています。

